



COMUNICADO DE PRENSA

MÉXICO PRESENTA EN LA EXPO MUESTRAS DE LA CULTURA DEL ESTADO DE SAN LUIS POTOSÍ

Nagoya, Japón, a 30 de mayo de 2005.- México exhibe en la Expo muestras de la cultura de uno de sus estados: <u>San Luis Potosí</u>, a través del grupo **Corazón Huasteco**, el cual se presenta en el área destinada a la Comunidad de las Américas (*Global Common 2*), del 12 al 23 de junio, de las 16:00 a las 18:00 hrs.

La fundación del estado de <u>San Luis Potosí</u> se atribuye principalmente a su riqueza minera, la cual era una de las principales actividades económicas del México Colonial. Con una extensión territorial de 62,304 km² y estratégicamente localizado entre las principales ciudades del país, San Luis Potosí actualmente cuenta con una población estimada en más de 2 millones de personas que habitan sus 58 municipios.

Digno representante de este estado, el grupo **Corazón Huasteco** se formó en el año 2003 y está integrado por Moisés Hernández, Ezequiel Olvera y Lorenzo García. Ha participado en diversos festivales realizados en los estados del norte de México, contribuyendo con su música a la preservación del "Huapango", música regional del norte del país. Su repertorio incluye éxitos conocidos mundialmente como: "México Lindo y Querido", "El Querreque" y "La Malagueña".

Con su presentación en la Expo, este trío deleitará al público japonés con la música mestiza interpretada con el violín, la guitarra huapanguera y la jarana (guitarra típica de la región).